

ウトロ地域マリンビジョンニュース

発行・編集・・・ウトロ地域マリンビジョン協議会事務局

ウトロ地域マリンビジョンニュースは、町民のみなさんと一緒にウトロ地域で水産業を核とした地域振興を進める「ウトロ地域マリンビジョン計画」の推進状況などをお知らせするお便りです。

ウトロ地域マリンビジョン協議会 からの報告

定置網起こし見学を試行しました！



参加者16名

平成27年9月8日(火)にサケ定置網の網起こし見学を試行しました。

小型観光船にご協力いただき、ウトロ沖で網起こし作業の風景をけんがくしました。さらに漁業者OBによる面白くて分かりやすい解説も好評でした。

定置網起こし見学はマリンビジョン計画にも位置づけられている取り組みです。

以下、マリンビジョン計画書より抜粋

(1) 知床水産物の魅力PR

① サケ定置網起こし見学(拡充)

ウトロ地域を代表するサケ定置網漁業の操業風景は貴重な観光資源であり、漁業への理解を深め、水産物の消費拡大に結びつく効果も期待できることから、漁業と観光が連携して取り組んでいきます。

網起こし見学を実施するためには、観光船の運航が漁業作業に支障のないようにすること、時化などにより網起こしが行われない場合の体験者への連絡体制の整備などが課題となります。このため、実施主体、実施体制、実施内容について検討し、ルール作りも必要になります。

平成27年度は、観光船運航者、漁協・漁業者、観光協会、斜里町などの関係者が実施体制を検討し、サケ定置網起こし見学を9月にモニター事業として試験的に実施します。

これを基に、ルール作りなどを進め、平成28年度以降に事業化の検討を行います。

第36回しれとこ産業まつり が開催されました！



平成27年9月27日(土)みどり工房しゃりにて第34回しれとこ産業まつりが開催されました。
今年も大人気のアトラクションに子供たちは大興奮でした！
参加費無料のサケつかみは北見管内さけます増殖事業協会提供のさけを子供たちはズブ濡れになりながらも追いかけていました。斜里第一漁協ほっき部会提供のホッキつりでは悪戦苦闘しながらも普段なかなか見ることのない大きなほっき貝を釣り上げていました。

大好評のアトラクション

サケつかみ



ホッキつり



ひっぱりダコ

